

China rechaza llamamiento del Grupo de Lima a imponer más sanciones a Venezuela



Pekín, 17 abr (RHC) El gobierno chino desestimó el llamado del Grupo de Lima a aumentar las sanciones unilaterales contra Venezuela, y las consideró amenazantes para la paz y la estabilidad en la región.

El portavoz del Ministerio de Exteriores de China, Lu Kang, advirtió que las presiones y las sanciones foráneas solo empeoran la situación, y llamó al respeto de los objetivos y los principios de la Carta de la ONU.

Los gobiernos de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá, Paraguay y Perú, que integran el Grupo de Lima, firmaron el lunes en Santiago de Chile una declaración de 17 puntos, en la que exhortan a la comunidad internacional a intensificar las restricciones contra Caracas. **(Fuente: Sputnik)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188552-china-rechaza-llamamiento-del-grupo-de-lima-a-imponer-mas-sanciones-a-venezuela>



Radio Habana Cuba